



Sagunt fortalece los lazos con el sector metalúrgico para seguir siendo referente

ÁNGEL TORRES. SAGUNT

■ El Ayuntamiento de Sagunt y la Federación Empresarial Metalúrgica Valenciana (Femeval) han mantenido un encuentro para abordar la situación del sector del metal y fortalecer lazos de cara a «dar impulso a un activo muy importante de la actividad empresarial del mu-

nicipio», según ha explicado el alcalde de Sagunt, Darío Moreno.

El primer edil, acompañado por el concejal de Industria del Ayuntamiento de Sagunt, Toni Iborra, se ha reunido con el presidente de Femeval, Vicente Lafuente, y la secretaria general de la federación, Empar Martínez, en una jornada que ha

servido para poner encima de la mesa «la necesidad de reforzar la colaboración público-privada». «La clave para hacer avanzar la industria de la ciudad, sin duda, tiene que ver con el trabajo conjunto», ha afirmado Moreno. Según el alcalde, la industria metalúrgica «ha sido imprescindible en el desarrollo eco-



Reunión Ayuntamiento y Femeval.

nómico y social de la ciudad». «Si queremos seguir siendo un municipio referente dentro de este ámbito productivo, tenemos que proteger nuestra industria», ha añadido.

Por su parte, Iborra, ha destacado «la importancia de conocer, de primera mano, qué demandas tiene el sector y analizar los retos a los que se enfrenta». «Gracias a la colaboración con organizaciones empresariales como femeval sumamos esfuerzos para introducir la innovación en nuestro tejido empresarial», acaba el edil.